



Verband bittet um Vorschläge für eine neue Rahmengenartenordnung

Liebe Gartenfreunde,

der Verband der Kleingärtner Strausberg und Umgebung e.V. ist dabei, eine neue Rahmengenartenordnung als Grundlage für die Gartenordnungen der angeschlossenen Vereine zu erarbeiten. Er bitte die Vereine um Vorschläge dafür.

Liebe Mitglieder, wenn ihr Ideen, Wünsche, Änderungsvorschläge habt, die unbedingt in der nächsten Gartenordnung berücksichtigt werden sollten, bitten wir euch, uns das mitzuteilen.

Bitte schriftlich an info@kgv-muehlenfliess.de oder Zettel in den Vereinsbriefkasten.

Wir sammeln alles und geben es an den Verband weiter.

Vielen Dank vorab!

Der Vorstand